



DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE, DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

La police neuchâteloise et le Ministère public communiquent

Incendie d'une maison d'habitation à Fresens

Mardi 1^{er} août 2023, à 1800, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était informée qu'une maison était en feu à Fresens, au No 5 de la rue du Pré-Nimboz.

Sur place, une première patrouille de police secours a constaté que la toiture de l'habitation individuelle était en feu. Le propriétaire, seul occupant des lieux au moment du sinistre, avait déjà quitté les lieux. Il n'est pas blessé et a pu être relogé. La maison a quant à elle été détruite par le feu.

Au total, une trentaine de pompiers issus des DPS 1 Neuchâtel, DPS 2 Cortaillod et DPS 3 St-Aubin, sont intervenus pour circonscrire le sinistre. Deux patrouilles de police secours, ainsi que des enquêteurs du Commissariat forensique et de la police judiciaire, ont également été engagés.

Une enquête, conduite par le Ministère public neuchâtelois, est actuellement en cours afin de déterminer les causes du sinistre.



Contact:

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,

Neuchâtel, le 1er août 2023/SAA/sse